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創創立立：：11996688年年 88 月月 44 日日  

国際ロータリー 
第２６７０地区 

◆例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3 

(事務所)  善通寺商工会議所 2F 

TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656 

E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp 

WEB http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc 

 

◆会 長        ◆幹 事   

香川 和久      白川  等  

今月~来月第 1 例会のプログラム  
□ ６月 ５日 １８:３０～ 菜を里に変更 

          最終夜間例会(歓送迎・慰労会) 

□ ６月１２日 各委員会業績報告 各委員長 

□ ６月１９日 各委員会業績報告 各委員長 

■■■   ６月２６日 会長幹事退任挨拶 香川・白川会員 

□ ７月 ３日 新任会長幹事挨拶 田岡・高畑会員 

 

 幹 事 報 告   

Mail ﾚﾀｰ： ハイライトよねやま NO.291 

＊石巻南 RC より親睦ゴルフ大会のお礼状が届きました。 

＊次年度高畑幹事より、例会後に理事会を開きますのでよ

ろしくお願い致します 

 出 席 報 告  正会員数３７名 ,名誉会員１名 

（2024/3/6 現在）   （出席免除会員(b)9 名(a)1 名） 

6/19 (2706 例会) 会員数 37 名 出席会員 19 名（4 名） 
            欠席会員 8 名 
6/ 5 (2704 例会) 会員数 37 名 出席会員 15 名（3 名）  
＜修 正＞  

メイクアップ  １２名 
石原慎一、酒井忠行、宮武宏行、下谷和範、森永常夫、
野萱礼三郎、寺嶋謙次、橋本修洋、橋本一仁、前田純、、
葛石 智、岡崎圭介君   

       6/5 出席者 30 名 出席率 100.00％ 

ビ ジ ター   ０名 
 
     

国際ロータリー 

会長   ゴードン Ｒ．マッキナリー 

＊＊＊＊＊＊＊
 

国際ロータリー第 2670 地区 
ガバナー 𠮷岡 宏美 

202３-2４年度【会長運営方針】 

変化に挑戦し、新たなる時代へ歩み出そう 

 

 

週週  報報  
ＮＯ．４８－２７０７ 

2024 (令和6) 6月 26日発行

☆ 会長所感 ☆      

「 I can do, I believe I can 」 

                      予備校時代の恩師 もうり先生 

 

2023-2024年度国際ロータリーのテーマ 

総本山善通寺五重塔 

四つのテスト       

真実かどうか 

      みんなに公平か 

      好意と友情を深めるか 

      みんなのためになるかどうか 

                                        

（言行はこれに照らしてから）  

 ニコニコBOX   
□ 安井一博君：公共イメージ向上委員会事業報告

をさせて頂きました。ご協力有難うござました 

□ 浜崎達彦君：社会奉仕委員会の事業報告を終え

て。一年間色々とご協力ありがとうございました 

□ 寺嶋謙次君：青少年奉仕事業報告をさせて頂い

て、一年間有難うございます。来年度も宜しく！ 

□ 香川和久君：業績報告をして頂いた皆様一年間

ご苦労様でした。お世話になりました。 

□ 浜崎達彦君：社会奉仕委員会の業績報告終え

て、一年間色々とご協力頂き有難うございました 

□ 仙頭志朗君：業績報告をさせて頂いて。障がい

者野球チーム香川チャレンジャーズが全国大会

に優勝し日本一になりました。寄付頂いた皆様、

有難うございました 

□ 白井 聡君：SAA の活動報告をさせて頂いて 

□ 酒井忠行君：誕生祝、創業祝有難うございます。

極力例会に参加できるよう努力します 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコBOX   
□ 安藤修二ガバナ―補佐：一年間有難うございました 

□ 近藤敏幸君：誕生祝を頂きありがとうございました。
今年で 45歳になります 

□ 細川督夫君：誕生祝を頂き有難うございます。委員
会事業報告を終えて 

□ 田岡直博君：クラブ奉仕委員会の業績報告を終えて 

□ 橋本修洋君：委員会報告を終えて 

□ 白川 等君：各委員長様、業績報告をして頂いて有
難うございます。今年度ご苦労様でした 

           

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

2023-24委員会業績報告 
 

＞＞青少年奉仕委員会  委員長 寺嶋 謙次 

今年度会長方針の基に、これまでに行ってきた事

業の継続と昨年度と同様にポリオ撲滅活動支援、ひと

り親家庭への支援などの取り組みを青少年奉仕委員

会も共同事業として取り組みました。会員の皆様のご

理解とご支援、そしてご協力に感謝しております。 

① 聖母幼稚園・のぞみこども園・カナン子育てプラザ

のおよそ 70 人の幼稚園児と付き添いの先生方 11 人

を対象に、「ブルーベリー摘み取り体験」事業（7 月 11

日）の実施 

② 12 月 9 日善通寺市営テニスコートにて小学３～5

年生の 72名の参加でジュニアテニス大会への協賛 

③ 10 月 25 日に国際奉仕委員会など他委員会と共

同で善通寺駅前にてポリオ根絶活動の支援と清掃活

動に取り組む 

➃ 1 月 7 日善通寺市民会館での「はたちの集い」に

おいて中学 2年生の立志式に二十歳の自分に宛てた

メッセージの返却をひとり一人に対して行った 

⑤ 4 月 26 日子育てプラザクスクスのひとり親家庭へ

のハンバーグ、ウインナー、お菓子の詰め合わせなど

のフード支援の実施 

 

＞＞社会奉仕委員会     委員長 浜崎 達彦 

 社会奉仕委員会の今年度業績を致します。会長方

針に従い、地域社会に根差した市民との共同事業を

念頭に、広い視野で将来を見据えた事業を進めてま

いりました。 

① ZEN キューブの役割を広く市民に理解して頂くと

ともに有効に利用して頂くためのアンケートの募集実

施。さらに充実した利用を目指しました。 

② 継続事業として、青少年奉仕委員会との共同事

業として、NPO 法人子育てネット「くすくす」を通じてひ

とり親家庭へのフード支援事業を実施しました。 

③ 将来を見据えた事業として、「善通寺に名所を」を

目指し、当初、桜の講演をと思っていましたが、情勢と

の懇談で、ボタンにて検討しましたが、栽培・管理が

非常に困難なことから方向転換し弘法大師に縁の深

い“涅槃桜”を再候補として次年度に引き継いで検討、

進めていってもらう所存です。 

 

＞＞プログラム委員会  委員長 仙頭 志朗 

事業計画に定めた「近隣で地域活動している方を招

き、地域に密着したテーマの卓話」及び「各委員会に

よる卓話」は実現できたと考えています。 

 

 

 

本年度の客話数は１1 回でした。（昨年度の客話

数は１５回）しかし、本年度のＲⅠ会長の重点事

項である「メンタルヘルス」に関連するプログラム

は企画することができませんでした。 

会員の皆様からもアイデアを頂き、１年間プログ

ラムを計画していくことができました。皆様、ご協

力いただきありがとうございました。 

          

＞＞ロータリー情報委員会   委員 細川 督夫 

ロータリー委員会では、後期 3 月に新入会員

が入ったのを機に 3 月 27 日樹里庵で炉辺会合

を開きました。年度初めての会合ですが、高島委

員長、大坪副委員長体調不良にて、欠席されま

した。出席者として、香川会長、白川幹事、講師

として葛石さん、橋本修洋さんのお二人にお願

いしました。 

司会は細川、下谷の 2 名で楽しく、新会員とし

て、鍋本、兼岡、近藤、高木、松本会員の５名、

白井さんはオブザーバーで。最初に香川会長に

挨拶と乾杯をして頂きました、そこで焼肉、ビー

ル、酒、皆さんの好みに楽しく食事をと思いまし

た。そして、ほろ酔い気分に合わせて、新会員さ

んに、ロータリークラブ入会の思いとかを話して

頂きました。2 回目の予定が取れず、次年度にお

願いします。 

また、新入会員のインフォメーションも会長等参

加頂き、行いました。 

 

＞＞公共イメージ向上委員会  

委員長 安井 一博 

本年度、松本会員、岡崎会員、兼岡会員、安井

の 4名のメンバーで務めさせていただきました。 

まず、クラブのホームページをリニューアルしま

した。昨年 10月に卓話をさせていただきました中

で、少し紹介させていただきました。リニューアル

には、経費の問題もありましたので、WEB 制作の

会社等には依頼をしないで、ホームページビル

ダーという市販の制作ソフトを使っています。素

人が作っていますので見栄え等がよくないかもし

れませんが、新着情報や、会長方針、週報の更

新等、表示しているページについてもこれまで同

様だと思います。また、HP サーバーはこれまで

同様に商工会議所が契約しているサーバーを使

わせていただいていますので、ドメインも商工会

議所の downtown21.gr.jpの中の zen-rcのエリア

を使っています。 

次にＳＮＳですが、昨年度から立ち上げている 
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 フェースブックに加えて、インスタグラムを開設しま

した。インスタグラムにつきましては、使い方や登

録の方法等の卓話をさせていただきました。現在

は、フォロワー数が２１８となっています。インスタグ

ラムを利用しているロータリークラブは多くて、フォ

ローのほとんどは全国各地のクラブからいただいて

います。 

  反省点ですが、ＨＰにつきましては、新着情報や

週報等の HP への更新がなかなかできでいないこ

と、ＳＮＳにつきましては、同様に更新ができていな

いことと、フェースブックが少し難しくて手がつけら

れなかったことです。今年度末までには更新を進

めていきたいと思います。 

マスメディアにつきましては、ブルーベリー摘み

取り体験や、ジュニアソフトテニス大会、ひとり親家

庭への支援事業等について、善通寺市の記者クラ

ブを通じてインフォーメーションをし、いくつかはメ

ディアに取り上げていただきました。 

 
＞＞出席 委員会      委員長  橋本 修洋 

 

 途中小松支店長の異動退会により委員長となり、

岡崎会員と近藤会員と頑張ってきました。例会出

席率については前年とほぼ同じの平均８７％でし

た。 

 出席１００％表彰者は現在１７名です。７月第２又

は３週目の例会にて行う予定です。 

 

＞＞ＳＡＡ             SAA  白井  聡 

 

本年は、副 SAA の宮崎会員と高木会員の協力

もと例会のつつがない進行を図り、宮崎会員の退

会後は岡崎会員に加わって頂き、1 年間を終える

ことができました。 

また、結婚記念日帰り旅行については、神戸の

北野異人館周辺の散策とおいしいフレンチのコー

スランチを楽しんで頂きました。ライオンズクラブと

の合同お花見例会の開催や、新年夜間例会の開

催などで会員相互の親睦を深めるともできました。 

ただ、コロナ以前の様々な企画などはまだまだ

実施出来なくて少し物足りな

さ感じた次第ですので、次年

度 SAA さんにはそこのところ

頑張って頂きたいと思いま

す。 

１年間皆さんには多大な協
力を賜り、誠にありがとうござ
いました。 

 

 

 

 

 

＞＞クラブ奉仕委員会    委員長  田岡 直博 

副会長として香川会長を補佐する役割でしたが、

香川会長がきめ細やかに気配 

りをして運営されておりましたので、私はほとんど

何もできませんでした。ただ、 

会長エレクトセミナー、会長幹事引継ぎ会などに

参加させていただき、現在の当 

クラブが抱える課題や近隣クラブが抱える課題に

ついて、認識を深めることがで 

きました。この経験を次年度のクラブ運営に活かし

たいと思います。 
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4/14 
結婚記念祝日帰り
旅行 神戸 
 



 

 

 

 

 

 

                   ＊R関係４名含む 

                   客話者 １４名 

 

 

 

 

 

 

 

香川第Ⅱガバナ

ー補佐＊ 

安藤 修二 様 

 

 

 

 

 

 

 

2670ガバナー＊ 

吉岡 宏美 様  

 

 

 

 

 

 

 

114BK 

太田 敏之 様 

 

 

 

 

 

 

短期派遣学生＊ 

平尾 旭 君 

 

 

 

 

 

 

丸亀警察署 

千秋 弘明 様 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生：＊ 

ジョトウ君 

 

 

 

 

 

 

子ども安全ネット

かがわ  

仙頭 真希子 様 

 

 

 

 

 

 

善通寺市地域おこ

し協力隊 

福岡 歩美 様 

 

 

 

 

 

 

香川県就労支援

者機構 

岡坂 𠮷朗 様 

 

 

 

 

 

 

レスリング指導者 

藤川 健治 様 

 

 

 

 

 

 

善通寺市農業委

員会 岡 敦大 様  

 

 

 

 

 

 

丸亀市スポーツ協

会 中山 達也 様 

 

 

 

 

 

 

シンガー 

篠田 綾香 様 

 

 

 

 

 

 

ジャパンハート 

吉岡 春菜 様 

 

例回数 ４８ 回 

５名の新会員の卓

話をいただきまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2/23 一日一斉おもてなし遍路ウォークに参加 

 

 

 

 

 

             95 冊寄贈 

 

6/24ZEN キューブに図書寄贈（地区補助金事業） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      12/9 ジュニアソフトテニス大会    

      1/7二十歳へのﾒｯｾｰｼﾞ返還 

      メモリアルﾌﾟﾚｰﾄ募集・ポリオ撲滅

啓発ちらし配布 

 

      共同事業 
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4/26 子夢の家で
のひとり親家庭フ
ード支援の贈呈式 
→四国新聞に載り
ました 

 

7/11 園児のブルーベリー摘み取り体験 


